

## **HONG KONG – Etiquetage refusé**

Par

Publié le 14/06/2006

Le refus du gouvernement d'obliger l'étiquetage des aliments issus de PGM, fait peser une menace sur la santé publique et mènera surtout à une pléthore d'étiquetage négatif, affirment des législateurs [1]. Le gouvernement argumente son refus par l'absence de preuve de nocivité des PGM et le poids inutile que créerait l'étiquetage pour les entreprises. Le Ministre de la Santé et de l'alimentation, Eddy Chan Uyk-tak, a annoncé que le gouvernement allait publier des lignes directrices pour favoriser un étiquetage volontaire. Le député et président du panel sur la Sécurité alimentaire et l'hygiène environnementale, Fred Li Wah-ming, condamne lui aussi la position du gouvernement et affirme qu'un sondage récent établit que 70% de la population soutient l'étiquetage obligatoire.

---

[1] [http://www.thestandard.com.hk/news\\_...](http://www.thestandard.com.hk/news_...)